



HELGA BECK

Goldschmiedekunst in zeitgenössischen Design

Die Wiener Goldschmiedin Helga Beck schafft zeitgenössischen Schmuck aus Gold, Silber und Bronze. Einzigartige Kreationen denen ein Wechselspiel von Rauheit und Eleganz innewohnt. Zur Inspiration dienen geometrische Formen, doch dürfen auch Asymmetrie und der Zufall im kreativen Prozess eine Rolle spielen. Die Vorliebe zu patinierten und geätzten Oberflächen bringt einzigartige Muster und Strukturen in den Schmuckstücken hervor.

Vienna-based goldsmith Helga Beck features rough yet refreshingly elegant contemporary jewellery out of gold, silver and bronze. While she draws inspiration from various geometric shapes, she also enjoys exploring asymmetry and coincidence in her creative process. The methods of patination and etching bring unexpected patterns and colours to her distinctive artwork.

TROIS SIMPLE Gold 585 | Brillanten zu 1mm - 14k yellow gold | diamonds 1mm wide





PRINCESS Silber 925 | Amethyst in Smaragdschliff - 925 sterling silver | emerald cut amethyst

SPINAL Silber 925 - 925 sterling silver





BLUENESS Gold 585 | Aquamarin - 14k yellow gold | aquamarine

FACETTE Silber 925 | geschwärzt - 925 sterling silver | oxidized





WICKELRINGE Silber 925 | vergoldet - 925 sterling silver | gold plated

LABRADOR Silber 925 | Labrodorit - 925 sterling silver | labradorite





SPECIAL CUBE Silber 925 | schwarz rhodiniert - 925 sterling silver | black rhodium plated

DELICATE, SPECIAL DELICATE Gold 585 - 14k yellow gold





SUNRISE Gold 585 | Rohdiamant - 14k yellow gold | rough diamond

CUFF Silber 925 | geschwärzt | Rosenquarz - 925 sterling silver | oxidized | rose quartz





SPOTS Silber 925 | schwarz rhodiniert | Einschlussquarz - 925 sterling silver | black rhodium plated | quartz

PEBBLE DUO Anhänger Silber 925 | vergoldet | schwarz rhodiniert | Kette Silber 925 | schwarz rhodiniert -
Pendant 925 sterling silver | gold plated | black rhodium plated | necklace 925 sterling silver | black rhodium plated





CUFFED Silber 925 | 585 Goldstaub - 925 sterling silver | 14k yellow gold dust

GEOMETRY Silber 925 | schwarz rhodiniert - 925 sterling silver | black rhodium plated





GLOBE Silber 925 | schwarz rhodiniert | bunte Saphire - 925 sterling silver | black rhodium plated | sapphires

COMTESSE Silber 925 | Fassung Roségold 585 | Rohdiamant - 925 sterling silver | 14k rose gold | rough diamond





JAWS Silber 925 | schwarz rhodiniert - 925 sterling silver | black rhodium plated

PEBBLE DUO Silber 925 | vergoldet | schwarz rhodiniert - 925 sterling silver | gold plated | black rhodium plated





BRILLIANT DELICATE Weißgold 585 | Brillant zu 1mm - 14k white gold | diamonds 1mm wide

WICKELRING Silber 925 geschwärzt | Brillanten zu 1mm - 925 sterling silver | oxidized | diamonds 1mm wide





POMEGRANATE Silber 925 | vergoldet | Granat - 925 sterling silver | gold plated | garnet

FACETTE Silber 925 | schwarz rhodiniert - 925 sterling silver | black rhodium plated





RAW DELICATE Roségold 585 | Rohdiamant - 14k rose gold | rough diamond

SUPER ACID Silber 925 | geschwärzt | Gold 585 | Aquamarin - 925 sterling silver | oxidized | 14k yellow gold | aquamarine





STELLA Silber 925 | schwarz rhodiniert | Peridot - 925 sterling silver | black rhodium plated | peridot

DARK ISLAND Silber 925 | Achat Druse - 925 sterling silver | Agate Druse





CORE Silber 925 | geschwärzt | Gold 585 | Wassermelonentourmalin - 925 sterling silver | oxidized | 14k yellow gold | watermelon tourmaline



Zur Person Helga Beck

Helga Beck wurde 1958 in Wien geboren und war, soweit sie zurückdenken kann, stets fasziniert von Kunst und ihren unterschiedlichen Ausdrucksformen. In den 80er-Jahren entdeckte sie ihre Vorliebe zur künstlerischen Arbeit mit Edelmetallen für sich und es kam zum Entwurf der ersten Schmuckkollektion.

Neben dem Besuch der Kunstschule gründete Helga Beck 1991 ihr erstes Label namens „Quattro Design“ und es erfolgte eine kurze Umorientierung zur Plastik und Objektgestaltung. Während dieser Schaffensphase wurden aus Altmetall neue Skulpturen, sowie Gebrauchsgegenstände geschaffen, welche auch für Raumgestaltungen nach Auftrag angefertigt wurden.

Als freischaffende Künstlerin in den Bereichen der zeitgenössischen Schmuckkunst und der Gestaltungsbranche erfolgte 2013 der Schritt zum eigenen Schmucklabel „iXT Design“ und der Fokus wurde ausschließlich auf die Schmuckproduktion gelegt. Kurz darauf legte Helga Beck die Prüfung zur Goldschmiedin ab und erzeugt seitdem ihre Schmuckstücke in der Goldschmiedewerkstatt ihres Lehrmeisters. Nach einer Phase des Fuß Fassens in der Wiener Szene wurde jedoch klar der Name ist Programm und das Label wurde nach der namensgebenden Künstlerin HELGA BECK umbenannt.

Die Ausstellungstätigkeit des Labels umfasst ganz Österreich, sowie Besuche auf internationalen Messen.

Born in 1958, in Vienna, Helga Beck was, as far back as she can remember, deeply intrigued by art in its numerous forms. It was in the 1980s already that she came first into contact with the world of precious metals. She developed an instant liking for them. It is at that point in time that she designed her first jewelry collection.

In addition to attending Art College, Helga Beck launched in 1991 her very first label, 'Quattro Design', and artistically reoriented herself for a while towards Plastic Art and Design. Throughout this creative period, the Viennese artist produced sculptures and objects from scrap metal, yielded on order for interior design.

As a freelance artist in the fields of Contemporary Jewelry and Design, Helga Beck established in 2013 her own label 'iXT Design', focusing solely on the artistic work based on precious metals and on creating modern jewelry. Shortly after, she completed her training as a Goldsmith and chose the workshop of her Goldsmith Master as her production site. However, after gaining a foothold into the Viennese scene, it became clear that the name is the product. The label got therefore renamed after the eponymous artist 'HELGA BECK'.

The exhibition activity of the label includes Design Fairs in Austria as well as international exhibition shows.





HELGA BECK

Kontakt | Contact

Studio in der Goldschmiedewerkstatt Eckel: Hernalser Hauptstrasse 164, 1170 Wien | 1170 Vienna

Termine nach Vereinbarung | **Please take personal appointment** – Phone: +43 664 21 01 605

Email: info@helgabeck.com

www.helgabeck.com (bilingual website - en|de)

Preise und Bestellung auch via Website | **costindications and order on website**

find us on facebook | instagram

Ausstellungen in ganz Österreich, Vertretung an zahlreichen Messen im In- und Ausland.

Showroom all over Austria, several events all over the year.

Mitglied der WKO und Berufsvereinigung bildenden Künstler Österreichs

Corporate Design | Grafisches Konzept, Bildregie, Webdesign: Katharina Erich

Foto: Studio Roland Krauss

Fotomodelle: Barca Baxant, Mag. Maria Malle, Martin Knöbl und Victoria Beck

Übersetzung und Betreuung der Plattformen ‚facebook‘ | ‚instagram‘: Victoria Beck

